

# Klasse Glück

In diesem Theater-Stück geht es um die Personen aus dem Stück „Klasse Klasse“ von Theater Strahl. Die Jungs und Mädchen sind jetzt mit der Schule fertig und wollen einen letzten gemeinsamen Ausflug machen.

Beim Lager-Feuer unter dem Sternen-Himmel träumen die Jugendlichen von ihrer Zukunft und teilen ihre Wünsche und ihre Ängste. Sie hören laute Musik und bleiben lange wach. Denn sie wollen nach eigenen Regeln leben und endlich erwachsen sein. Es geht also um Freiheit und Neubeginn, aber auch um Freundschaft und Abschied.

In „Klasse Glück“ spielt wieder Mando mit. Mando ist stellvertretender Vize-Welt-Meister, Europa-Meister und mehrfacher Deutscher Meister im Beatboxen [gesprochen: Biet-boxen]. Beim Beatboxen macht man mit Mund und Zunge laute Geräusche. Diese Geräusche klingen wie ein Schlagzeug.

Das Theater-Stück ist auch gut geeignet für Menschen ohne Deutsch-Kenntnisse. Es gibt nur wenig Text, aber viel Musik.

